



## **Communiqué** *Press release*

**Association Visa pour l'Image – Perpignan**

jeudi 4 avril 2024

Thursday, April 4, 2024

### **Pierre Conte élu Président de l'Association Visa pour l'Image – Perpignan**

**Pierre Conte a été élu Président de l'Association Visa pour l'Image – Perpignan, par le Conseil d'administration qui s'est réuni ce jeudi 4 avril 2024.**

Il succède à Renaud Donnedieu de Vabres, qui occupait cette fonction depuis avril 2019. Ce changement poursuit la volonté toujours exprimée par Renaud Donnedieu de Vabres d'additionner les énergies à Perpignan, autour du festival Visa pour l'Image et du Centre International du Photojournalisme. Renaud Donnedieu de Vabres demeure au Conseil d'administration de l'Association et continuera à défendre le photojournalisme avec toujours autant de détermination et de passion, aux côtés du nouveau Président, de Jean-Luc Soret, directeur de l'Association et du CIP, et de Jean-François Leroy, Directeur du festival.

Cette année, les dates du festival Visa pour l'image seront les suivantes :

**- Festival : du 31 août au 15 septembre 2024**

- Semaine professionnelle : du 2 au 7 septembre 2024

### ***Pierre Conte was elected as the President of the Association Visa pour l'Image - Perpignan***

***Pierre Conte was elected as the President of the Association Visa pour l'Image - Perpignan, by its members who met this Thursday, April 4, 2024.***

*He succeeds Renaud Donnedieu de Vabres, who held this position since April 2019.*

*This change is in line with Renaud Donnedieu de Vabres' ongoing commitment to pooling Perpignan's energies around the Visa pour l'Image festival and the Centre International du Photojournalisme.*

*Renaud Donnedieu de Vabres remains on the Association's Board, and will continue to defend photojournalism with the same determination and passion, alongside Pierre Conte, new President, Jean-Luc Soret, Director of the Association and the CIP, and Jean-François Leroy, Festival founder and Director.*

*This year's Visa pour l'image festival dates are as follows:*

***- Festival: August 31 to September 15, 2024***

*- Professional Week: September 2 to 7, 2024*



© William Parra

*Pierre Conte a effectué toute sa carrière dans les médias et l'édition. Il a travaillé, entre autres, à l'Expansion, Canal+ et RTL, au Groupe Figaro (Directeur général adjoint et membre du Directoire), comme Directeur Général de WPP France, puis Directeur général d'Editis. Il dirige aujourd'hui sa propre société de conseils et participations dans les Industries culturelles.*

*Pierre Conte est le fils du journaliste, historien, et homme politique Arthur Conte, ancien Maire de Salses et Député des Pyrénées-Orientales. Il est le frère de l'écrivaine Dominique Bona, membre de l'Académie française et Présidente d'honneur du Cercle des Amis du Musée d'Art Hyacinthe Rigaud à Perpignan. Il est, par ailleurs, Président du CESP (Centre d'Études des supports de publicité).*

*Pierre Conte has had a long career in media and publishing. He has worked at l'Expansion, Canal+ and RTL, at Groupe Figaro (Deputy Managing Director and Board member), WPP France CEO and Editis CEO.*

*Pierre Conte is the son of journalist, historian and politician Arthur Conte, former Mayor of Salses and a Member of Parliament for Pyrénées-Orientales. He is the brother of the writer Dominique Bona (Académie française) and Honorary President of the Cercle des Amis du Musée d'Art Hyacinthe Rigaud in Perpignan. He is also the CESP Chairman (Centre d'Études des supports de publicité).*

---

**Association VISA POUR L'IMAGE - PERPIGNAN**

Couvent des Minimes - 24, rue François Rabelais - 66000 Perpignan - France

[visapourlimage.com](http://visapourlimage.com)

[photo-journalisme.org](http://photo-journalisme.org)

+33 4 68 62 38 00 - [contact@visapourlimage.com](mailto:contact@visapourlimage.com)